

LESERPOST

Leserbriefe bitte an:

Die Presse, Hainburger Straße 33,
A-1030 Wien oder an
leserbriefe@diepresse.com

Architektur-Juwel stünde zur Verfügung

„Die Stadt Wien baut immer nur Kasteln“, GK v. Rainer Stepan, 20.8. Wenn Rainer Stepan schreibt, dass Wien um 1900 große Ideen geboren hat, die die ganze Welt beeinflusst haben, und es in Wien ein einschlägiges Museum mit einer „Zukunftsakademie“ bräuchte, so hat er damit absolut recht. Ob dies allerdings in Simmering angesiedelt sein sollte, ist zu hinterfragen. Just vis-à-vis der Secession befindet sich ein Architektur-Juwel vom Beginn des 20. Jahrhunderts, das derzeitige „Novomatic-Forum“, das angeblich zum Verkauf steht und genau Platz für die Zeit von 1900 bis 1938 bieten könnte.

Demgegenüber bekundet die

Wiener Universität mit ihrem Institut für Kunstgeschichte wortreich, dass es nicht ihr Anliegen sei, österreichische Kunstgeschichte zu lehren und zu beforschen (*Gastkommentar von Raphael Rosenberg, „Presse“ v. 7.7.*) – eigentlich eine Schande für eine heimische Universität.

Prof. Dkfm. Franz M. Bogner, 1190 Wien